

パブリックコメントの意見と回答一覧

| 意見 番号 | 意見 | 回答 | 計画修正 の有無 |
|----------|---|--|-------------|
| 1 | <p>「川場村全体を学びの場と考え、その拠点」とありますが、例えば、32ページのシェアオフィスについて、空きがある場合は学習室としての利用も視野に入れていただけるとありがたいです。社会教育の場として、生涯学習団体の活動、交流、地域づくりの推進を図っていただければと思います。</p> <p>人が地域に関わり、そのなかで自ら生きがいや幸せを考えることのできる公民館としての機能を持った施設が、公民館がない川場村にできると、社会教育・生涯学習が振興できるかと思えます。</p> | <p>学びの場について、「学習室」をご提案いただきありがとうございます。ご提案いただきましたように、むらの学習館での学びの場と異なるものとして、生涯学習活動等に活用していくことも視野に入れて検討していきたいと考えます。</p> | 無 |
| 2 | <p>川場村には図書館がありませんので、今回図書館として活用していただけることがありがたいです。本の貸し出しだけでなく、読書に対する意識を高めたり、訪れることで読書に対する意欲が湧いたりするような場となることを希望しています。</p> <p>30ページに「ブックカフェ」が記載されているのも楽しみです。</p> | <p>図書館について、ご意見をいただきありがとうございます。村民の皆様や旧中学校施設に関わる皆様とともに、川場村らしい図書館が作れるよう進めたいと考えておりますので、ご指導、ご協力をお願いいたします。</p> | 無 |
| 3 | <p>金工木工室が世田谷区活用となっておりますが、木材活用・DIY体験の場(P29)、「3.実践できる教室」「地域の人のDIY」を支える場所(P22)として活用していただきたいと思えます。</p> <p>せっかく中学校で、金工・木工を学んでも、電機カンナやドリル、糸鋸などは、家庭で所持することは難しいので、卒業後は専門職になるか、自身で購入しない限り、触れる機会はありません。住民の創作意欲や作品作りへの関心を高めるためにも「木材活用・DIY体験の場」としていただけることを望みます。</p> | <p>金工木工室の利活用について、ご意見いただきありがとうございます。金工木工室の機械や椅子等は、ほとんどが川場学園にて利用することとなっています。それ以外のものは、校舎棟の教室にて活用することを検討しています。</p> | 無 |
| 4 | <p>24ページに「川場村が抱える課題として宿泊施設の不足」とありますが、いささか疑問に思えます。</p> <p>川場村観光ガイド記載の「中村屋」「ロッジ岩田渡」「福寿草」「ペンション高鳥」「みやた館」「ゲストハウスゆびとや」「ゲストハウス川場」「ホテル田園プラザ」など稼働率はどのなのでしょう。稼働率が低いのであれば、この施設に宿泊施設ができることによるメリットはあるのか疑問が生じます。むしろ、これら既存の宿泊施設を活用したアグリツーリズムなどを企画・展開や空き家活用することが必要かと思われ。宿泊農業体験においても「休み石」さんが行っていた事業はすばらしいものと思えます。</p> | <p>宿泊施設に関してのご意見をいただきありがとうございます。長期間の滞在を考え本計画に盛り込みましたが、村内の民宿等を活用することも検討し、実現可能な方法を探りたいと思えます。</p> | 無 |
| 5 | <p>「レンタル音楽室」について、場村では小学校における長年の音楽活動への取り組みのおかげで、全日本小学生バンドフェスティバルに12大会連続出場しました。全日本クラスの人材が育ってきましたが、その先に活かす場がありません。当時10～12歳と考えると22～24歳がこの世代となります。レンタル音楽室を活動ベースにできれば、若者の活動の場が広がると考えられます。文化協会の活性化にもつながるのではないのでしょうか。</p> | <p>「レンタル音楽室」について、具体的な提案をいただきありがとうございます。音楽室の機能や楽器等を有効活用し、音楽活動を通じた若者の活動の場の拡大はもちろんのこと、多世代が利用することにより、芸術文化活動の拡大や地域コミュニティの活性化に繋がると考えます。ご提案いただいた内容も含め、レンタル音楽室の有効活用を図っていきます。</p> | 無 |
| 6 | <p>全体を通して、生涯学習・社会教育の視点から見ると、「人生100年実感社会」「超高齢社会」への対応も欲しいと考えます。</p> <p>川場村の世帯数と年齢別人口(国勢調査)を見ても分かる通り、村の中で多い年代は、男性は60～74歳、女性は60～94歳です。川場村の総人口の半分を占める世代が、社会とのつながりをもって生き続ける「貢献寿命」を伸ばすことが大切と考えます。</p> <p>「エイジフリーな環境」や「コミュニティ・ウェルビーイングの実現」を図れる施設になるとよいかと思えます。</p> | <p>貴重なご意見をいただきありがとうございます。村では「全村民幸福の村」を実現するべく、むらづくりを進めておりますので、旧中学校施設がその一助を担う施設となるよう、皆様のご協力をお願いいたします。</p> | 無 |